



El Centro Ocupacional de Adra ha vuelto a abrir hoy sus puertas después de las vacaciones de verano. Los usuarios y usuarias del centro han comenzado las actividades y talleres que, con la ayuda de sus monitores, desarrollarán a lo largo del nuevo curso.

La concejal de Discapacidad, Concha Reyes, ha destacado que "la apuesta del Ayuntamiento de Adra por el mantenimiento del Centro Ocupacional está arrojando resultados muy satisfactorios desde su puesta en marcha", ya que según ha indicado "los 12 usuarios que actualmente forman parte del centro continúan avanzando en su desarrollo personal, mejorando sus habilidades sociales y calidad de vida".

En este sentido, ha explicado que "uno de los principales retos que perseguimos en este centro es incrementar el nivel de autonomía de los usuarios y favorecer su integración social y laboral, poniendo en marcha para ello programas y recursos específicos que los ayuden a desenvolverse en su vida diaria con más facilidad".

Entre las tareas que realizarán los usuarios se encuentran los talleres de Jardinería y de Acabado del Mueble y Restauración, así como talleres de Habilidades Sociales, Psicomotricidad y Ejercicio Físico, Educación Permanente, o los talleres de Habilidades de la vida diaria, Cultura y Ocio. Los profesionales que integran la plantilla del Centro Ocupacional también ofrecen atención psicológica para estimulación cognitiva y abordan problemas comportamentales.